

Contracorriente

Dos buenos ejemplos del Presidente Santos

(EL MUNDO, 26 de agosto de 2012)

Por: **Ramón Elejalde Arbeláez**

Juan Manuel Santos y su esposa acompañaron a Esteban, su hijo menor, cuando quiso prestar el servicio militar en el ejército nacional y dijo: “Es un honor como colombiano, que mi hijo ingrese hoy a las filas del ejército”

En una sociedad donde la mayoría de los influyentes y poderosos hacen toda clase de malabares para que sus hijos eludan la prestación del servicio militar, la familia presidencial nos da ejemplo. “Voy al Fuerte de Tolemaida, que queda en el Tolima, al ingreso de mi hijo al Ejército Nacional. De manera que yo me trasladaré como cualquier padre de familia a acompañar a mi hijo en este paso trascendental de su vida [...] Servirle a nuestro ejército, a nuestras Fuerzas Militares, portar el uniforme, por lo menos en nuestro caso, constituye el más grande honor”.

Enaltece al primer Mandatario y a su familia, aceptar y apoyar la libérrima decisión de Esteban que es ejemplo para toda la sociedad, a veces renuente a servirle a Colombia desde sus fuerzas armadas. Reciba doña María Clemencia Rodríguez de Santos el reconocimiento especial por su entereza para admitir el camino trazado con distinción y decoro por su esposo, quien sirvió en la armada como cadete.

Algunos inconformes utilizan las redes sociales para mofarse de la decisión de Esteban Santos Rodríguez sin valorar que los hijos de nuestro presidente no se dedican a los negocios, ni a la vida fácil deparada a los “hijos del ejecutivo”.

Otra decisión valerosa del presidente Juan Manuel Santos fue aceptarle la renuncia a Miguel Peñaloza como ministro del transporte, recientemente posesionado con la misión de rescatar esa cartera del marasmo que trae. El Presidente demuestra así que su gobierno es verdaderamente una “urna de cristal” y que no está dispuesto a que la corrupción campee en su gobierno. Buen ejemplo y una lección clara para quienes aspiren a ingresar al gabinete: Tendrán que contarle al presidente toda clase de negocios con el Estado, en cualquier tiempo, que puedan inducir a detrimento patrimonial, político o social para el país. Santos rompe una tradición de muchos años de no entregarle a los opositores o denunciantes del gobierno sus funcionarios cuestionados. Otra lección que marca diferencias.

Notícula 1. Pregunta ingenua: ¿Qué relación tienen los integrantes de las firmas españolas Entrecanales y Távora, las de los sobrecostos en la construcción del metro de Medellín y del escándalo del Guavio con la actual empresa Acciona? ¿Es la empresa española Acciona, la que protagoniza leguleyadas para obstaculizar el normal desarrollo de la licitación de la presa de Hidroituango y la que pretende sembrar dudas sobre los procesos licitatorios de EE.PP? Repito, pregunta ingenua.

Notícula 2. Paz en la tumba de doña Ligia Tamayo Posada de White (Ligia Mayo), la inigualable boquerista antioqueña y la ejemplar educadora. Mucho nos deleitó doña Ligia con su inconfundible voz, que continuaremos disfrutando al escuchar a Cataclismo, Con toda el alma, Lágrimas amargas, Lejos de ti, Tú amor no vale nada y Déjame sola, entre otras de sus más bellas interpretaciones. Se nos fue la “Dama de la canción” a los 84 años de edad. ¡Que el Señor disfrute de su bella voz!